

So pin

DAS PERSONALAMT INFORMIERT

17. März 2020 – Einschneidende Massnahmen zum Schutz der Bevölkerung

Der Regierungsrat begrüsst die Massnahmen, welche der Bund gestern beschlossen hat. Auch ihm ist es ein zentrales Anliegen, die Verbreitung des Coronavirus zu verlangsamen und die Gesundheit der Bevölkerung so gut wie möglich zu schützen. Der Kanton Solothurn trägt die Massnahmen selbstverständlich mit.

Wir informieren Sie mit der [Medienmitteilung des Kantons Solothurn](#) über die aktuelle Entwicklung.

Sie erreichen die Medienmitteilung auch über die Seite der Staatskanzlei <https://so.ch/staatskanzlei/medien/>

Suchen Sie **weitere Informationen zum Coronavirus**? Im INTRANET (Link auf Startseite) finden Sie alle [Merkblätter der Kantonalen Verwaltung](#) aufgeschaltet. Z.B. Personalrechtliches zum Coronavirus oder Reinigen von Oberflächen ... und im Internet verlinken wir Sie direkt zu den Merkblättern des Bundesamtes für Gesundheit (BAG) – z.B. [Empfehlungen zum öffentlichen Verkehr](#).

Freundliche Grüsse

Personalamt

So pin 20/12, 17.03.2020